

## Dalam Menjaga Kondusifitas Polsek Sukatani Polres Purwakarta Laksanakan Kegiatan Harkamtibmas dengan Menggerakkan Bhabinkamtibmas Sambang ke Warga Desa Binaannya

Sukatani - [SUKATANI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKATANI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 1, 2024 - 12:00



*Kegiatan Sambang Bhabinkamtibmas*

Purwakarta - Demi mempererat hubungan polisi dan masyarakat dalam memelihara keamanan dan ketertiban, anggota Polsek Sukatani Polres Purwakarta melaksanakan kegiatan harkamtibmas dengan melaksanakan sambang kepada warga masyarakat di Kecamatan Sukatani - Purwakarta. Kamis, 01/02/2024

Kegiatan yang dilaksanakan oleh anggota Bhabinkamtibmas Desa Cilalawi Polsek Sukatani Polres Purwakarta Aipda Casdi dengan memberikan himbauan dan pesan pesan untuk memelihara ketertiban dan keamanan tidak hanya kepada orang tua tetapi perlu adanya keterlibatan para pemuda dalam pelaksanaan menjaga keamanan di lingkungan sekitar nya.

Kapolres Purwakarta AKBP Edward Zulkarnain melalui Kapolsek Sukatani AKP Toto Herman Permana menyampaikan bahwa perlu adanya keterlibatan para pemuda dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat, seperti sumpah pemuda yang telah diperingati merupakan bentuk kegigihan para pemuda dalam memperjuangkan kemerdekaan Republik Indonesia, hal ini perlu di contoh oleh para pemuda di zaman sekarang yaitu dengan menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan nya.

"Dalam memelihara keamanan dan ketertiban di masyarakat anggota Bhabinkamtibmas Desa Cilalawi Polsek Sukatani Polres Purwakarta Aipda Casdi mengajak dan menghimbau kepada warga Desa Cilalawi terutama para pemuda untuk bersama sama menjaga keamanan dan selalu waspada terhadap perilaku yang menjurus kepada kejahatan". Ujar Toto Herman Permana

Kepolisian dalam hal ini polsek Sukatani akan selalu merespon setiap aduan atau pun laporan dari warga untuk di tindak lanjut,oleh karena itu masyarakat Agar lebih waspada terhadap sering terjadinya tindak pidana/ kejahatan C.3 atau tindak kejahatan yang lainnya.

"Kami menghimbau juga kepada para pemuda dan warga masyarakat agar jangan percaya dengan Berita Hoax yang sifatnya hanya untuk mengadu domba,Dan apabila menemukan atau melihat tindak kejahatan agar melapor ke Kantor Polisi / Kantor Polsek yang terdekat". Pungkas Kapolsek Sukatani

Mudah mudahan dengan bersama sama memelihara keamanan dan ketertiban di masyarakat khususnya wilayah hukum kecamatan Sukatani, warga dapat lebih nyaman dan aman dalam melakukan segala aktivitas sehingga tercipta situasi yang kondusif.